

## A PARTIR DE LÀ OÙ JE ME TROUVE.

Philippiens 1 :12 nous dit : ***Je (Paul) veux vous laisser savoir chers frères que ce qui m'est arrivé, n'a pas empêché mais plutôt aidé à prêcher l'évangile.***

Paul écrit de la prison pour encourager les Philippiens, car même s'il est enchaîné, l'évangile de la Bonne Nouvelle se répand. Il mentionne de plus que l'élite romaine de garde et les officiers du gouvernement qui supervisent son emprisonnement ont pleinement reconnu son amour pour Jésus Christ.

C'est la preuve que les circonstances ne peuvent arrêter l'évangile et que rien ne peut arrêter la foi de quelqu'un qui veut annoncer cette bonne nouvelle par amour pour les perdus. Dans 2 Timothée 4 :2, nous sommes invités à prêcher la Parole, "***insiste en toute occasion favorable ou non***".

Quelques fois, nous ne profitons pas des opportunités qui s'ouvrent devant nous, car nous n'avons peut-être pas la révélation de la valeur d'une âme. Nous n'avons pas à nous condamner mais juste prendre le temps de considérer que faire connaître la Bonne Nouvelle, c'est notre mission et elle touche à l'éternité de ceux qui sont sur notre route.

Tout comme Paul, lorsqu'une personne agit à travers les circonstances favorables ou non, Dieu est toujours actif et au-delà de ce que nous pouvons imaginer. La démonstration de cette passion fortifie et encourage notre propre cœur et celui des autres.

La créativité divine fait son œuvre d'évangélisation là où le diable n'a aucune ressource. C'est ainsi que nous sommes émerveillés de voir la Bonne Nouvelle se répandre et qu'on devient passionné pour les âmes.

Annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus Christ nous donnera toujours une joie incomparable!